

# **BERICHT**

7. Februar 2022

## **Ich heiße RAIMAN**



Hi Cavemen und Cavewomen,  
darf ich mich vorstellen:

Ich heiße RAIMAN, bin das Maskottchen der Cavemen und habe nun endlich einen Namen, über den ich mich sehr freue.

Meine Namensgeberin und somit Gewinnerin der Ausschreibung ist Elke Penalver, die eine Urkunde und den begehrten Seasonball 2021 erhält.

Elkes Vorschlag: „Mein Name soll an den Mann erinnern, der mich 1996 verkörperte und mit mir ausgelassen nach jedem Sieg über den Platz tobte, an Raimund „Jesus“ Wagner, der uns leider viel zu früh verlassen musste.“

Das Vorstandsgremium konnte diesen Vorschlag und den daraus entstandenen Namen besonders gut nachvollziehen und entschied sich deshalb dafür.

Wir möchten ihm hiermit auch ein besonderes, ehrendes Andenken schaffen.  
Im Namen der Vorstandschaft ein herzliches Dankeschön für diesen schönen Namenvorschlag und für alle eingesendeten Ideen.